

区分	地区	記 載 内 容
議会報告・意見交換会の運営等	天童南部	今日の参加者が少ないが、内容が濃い(充実している)。
		参加の議員の方が素直に返事していただいてよかったです。 市の対応を即座に返事をしていただいたのは良かった。
		年2回位開催して欲しい。 初めて参加しました。議員の皆さんのポリシーの無さにビックリしました。もっと自分自身を切磋琢磨しなければならないのではないのでしょうか。 議員との話し合いか、街灯を付けてくださいとか、信号機を付けてくださいとかのお願いの場となっているのはどうでしょうか。それらのことは市の安全面を考えて市役所の方でもっと積極的に取り組むべきではないのでしょうか。
	天童中部	地元議員からも声掛けをすべきと思います。 議会だよりが4月末日に配付されており、期間が長く忘れて来ていないのではないかと。
	天童北部	質問の事前募集により効率化を図る。 質問や意見に関しては事前に内容を地区公民館等に提出すれば詳細な回答をいただけるのではないかと。 よい機会なので今後も参加させていただきます。
		参加者が少ない。驚いた。
	寺 津	多数の参加を希望する。 議会報告会は大変良いことですが、時期はもう少し考えてください。一番農作業の忙しい時では出席率も悪いのではないかと。開催日の検討をして欲しい。
		提案されました内容を市政に提案を！実現を期待しております。 時期を農繁期を避ける。
		各種団体への働きかけが出席拡大に繋がるのではないかと。
	津 山	参加者のほとんどの方が発言されてよかったです。 もっと多くの方が参加できるように工夫して欲しい。
		全議員の意見を聞ければよかったです。
	山口・田麦野	5月は田作業及び果樹の摘果(果樹)ですので時期を検討してください。 今後も続けてください。
		議員の方々が各地区で報告会を行うことは素晴らしいことです。これからも継続をよろしく願います。
	高 揃	議会だよりが少なかった。残念。 前回のアンケートに答えていただきありがとうございます。ぜひ今夜のように(各団体2名以上)動員でない多数の参加を期待します。
		議員の皆さんはこの意見交換会の運営をどう評価していますか。各々自分勝手な意見をどう受け止めていますか。参加者が多い方がいいのか、ほどほどの人数がいいのか難しいのではないのでしょうか。 若い人へのアプローチをもっと進めていただきたい。投票率が50%を切るような選挙にならないような対策を議員の皆さんも知恵を出してください。 すぐ結論が出ない議論は短めにまとめていただきたい。
干 布	ごくろうさまでした。	
荒 谷	意見交換会がもっとあるといいと思います。	
へ議員の要・議会等	天童南部	議員に対する期末手当削減について、時間終了間際になり結論、方向を得ないまま終了しましたので、今回の第1班の議員の方々前向きに取り組まされることを要望いたします。
	高 揃	地区代表で議会に送って頂いた議員なので、いろいろな問題等には頑張って議会活動していただきたいものです。

市政への意見・要望等	天童中部	<p>天童市には古くなった都市マスタープランがあるが、「緑マスタープラン」(今は景観三法)がない。芳賀タウンも見て思うのだが、イオンの周辺に緑がなく、駐車場ばかりが目立つので高木を植えよう。住宅地の緑化協定も必要。</p> <p>また、天童高原(県立自然公園)や面白山、水晶山、ジャガラモガラ、若松寺等をネットワークする「面白山系レクリエーション都市構想」創り、街や田園、里山、奥山、川、沼等の水と緑、文化財を網目に張り巡らせ、観光客を呼び込み、交流人口を増やし、その人々を定住させていく。天童は、温泉のある緑や自然、農地、工場のある魅力ある都市である。世界遺産都市ハンガリーブダペストにも負けない。一度、市民、議員、市職員と共にブダペストに行ってみてはどうだろう。私が案内します。</p>
	天童北部	<p>ふるさと納税について、天童市の駒の作成が追いつかない点、それに代わる「3月のライオン」とコラボした。パッケージを作成し天童市のPRについて、その効果は。</p> <p>ふるさと納税の金額の市と内容についての報告をお願いしたい。</p>
	山口・田麦野	<p>児童館の延長保育等について早期の実施を要望します。</p>
	高 楯	<p>介護保険の話題に興味がありました。</p>
	長 岡	<p>天童の断層帯を知りたい。</p>
		<p>高齢者の免許返納者の増加、少子高齢化の進展を思うと喫緊のテーマ・課題は新たな道路建設や都市計画よりも、「少子高齢化対策の充実」ではないかと考えます。抜本的施策の確立を要望します。</p> <p>避難場所、民間施設の借用。特に屋外施設(広場)又テントの確保が必要ではないか。</p>
荒 谷	<p>荒谷地区の幹線道路については、荒谷西工業団地の整備(分譲)に伴い(主)天童寒河江線の整備に着手され、また、(主)山形山寺線の荒谷橋架替えが進められていますが、それらの市道アクセスの整備が1路線だけでなく、網的な整備を要求して欲しい。</p>	